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Abstract. — A new species of Syllidae, Syllides caribica, n. sp., from Aruba, the Netherlands Antilles,
Caribbean Sea is described and discussed. The new species is conspicuous in possessing fleshy palps with
ventral papillae-like appendages, in lacking pharyngeal teeth, in having smooth dorsal cirri on first and
second chaetiger and articulated ones in following chaetigers, and in possessing a single prominent spine at
the bases in each of the blades of the superior falcigerous chaetae. Its assignment to the Syllinae or
Eusyllinae is discussed by resulting that the taxon Syllides ØRSTED, 1845 might not be positioned into any
of the four classical syllid subfamilies thus a revision of the subfamilies is regarded to be claimed.

  

Abstraktum. — Eine neue Art aus der Familie Syllidae, Syllides caribica n. sp., von Aruba,
Niederländische Antillen, Karibik, wird beschrieben und diskutiert. Die neue Art ist auffällig durch den
Besitz kräftiger Palpen mit papillenförmigen Anhängen, durch das Fehlen pharyngealer Zähne, durch den
Besitz ungegliederter Dorsalcirren am ersten und zweiten Borstensegment und gegliederten in den
folgenden Segmenten, sowie durch den Besitz eines vorragenden einzigen Stachels an der Basis eines jeden
Endgliedes der oberen falcigeren Borsten. Ihre Zuordnung zu den Syllinae oder den Eusyllinae wird
diskutiert mit dem Ergebnis, dass das Taxon Syllides ØRSTED, 1845 in keine der vier klassischen
Unterfamilien gestellt werden dürfte, weshalb eine Revision dieser Unterfamilien dringend geboten ist.
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